

平成30年8月31日 金曜日

## 2学期始業式

## 本気の2学期に！



8月28日（火）の始業式では、久しぶりに皆さんの元気な姿を見ることができました。校長先生からは、夢をかなえるためには、本気の勉強、必死の努力が必要であり、本気になって取り組むことで2学期を実り多いものにしてほしいというお話がありました。各学年代表の皆さんの2学期の抱負も大変素晴らしく、決意にあふれたものでした。



## 全国大会出場 全力尽くす！

3年1組の椎葉千晴さんは、県中体連柔道大会では優勝、そして、九州中体連大会においては、見事3位入賞を果たしました。九州代表として、8月19日には、広島市総合体育館で行われた全国柔道大会に出場しました。2回戦まで勝ち進み、前年度の全国チャンピオンと堂々と戦いました。素晴らしい頑張りを称えたいと思います。

## 職員研修

## 国立療養所 星塚敬愛園に学ぶ

夏季休業中は、本校でも、各種職員研修を行ってきました。7月30日（月）には、鹿児島県鹿屋市の国立療養所星塚敬愛園を訪問し、施設の見学や語り部さんのお話をうかがう等、ハンセン病について研修しました。様々な差別に対する正しい知識をもち、差別のない社会を目指して、取り組んでいきたいと思ひます。



Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。